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令和５年第２回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

６ 

月 

１４

日 

 

１ 佐 藤 一 夫 無 所 属 

２ 野 崎 喜 彦 無 所 属 

３ 鈴 木  隆 無 所 属 

４ 藁 谷 直 吉 無 所 属 

５ 岡 部 淳 一 日本共産党 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１  ８ 番 

佐藤 一夫 

 

１． 岡部町政が目指す

施策と将来像は 

 

(町 長) 

 

（１） ５期２０年をどう評価し、今後どう活かしていくの

か。 

（２） 行政の継続性から早急に実施すべき課題と、長期ビ

ジョンの視点で取り組むべき施策があると思うが、

考えは。 

（３） 更なる人口減少・過疎化により自治体の集約化が想

定されるなど、わが町の将来像をどう描いているの

か。 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

野崎喜彦 

 

 

 

 

 

 

１． 町長６期目の決意

と町の将来を見据

えたビジョンを問

う 

 

（町 長） 

 

（１） ６期目を担うに当たり、最優先で取り組むべき重要

課題は何だとの認識ですか。 

（２） 人口減少対策の具体的な進め方について伺います。 

（３） 「道の駅拡張事業」を町づくりの基本として取り組

まれる考えはありますか。 

（４） 「地域おこし協力隊事業」の現在までの成果と今後

の配備計画は。 

（５） 「地域イベント強化事業」の進捗について伺います。 

（６） インフラ整備の中で、社会資本整備総合交付金事業

として４路線の道路改良工事、町単独事業の道路舗

装工事が４件予算計上されているが、今後の整備計

画等の策定はされていますか。 

２． 学校教育の現況と

課題について 

 

（町長・教育長） 

 

 

（１） 当町の教育現場に「コミュニティ・スクール制度」

の設置または計画はありますか。 

（２） 小学生の英語教育の取り組みの現状並びに今後の方

針は。 

（３） 学校現場の「食育教育」についてはどのような指導

体制のもと行われていますか。 

（４） 児童生徒の「いじめ防止対策」への取り組みと現状

を伺います。 

（５） タブレット端末の普及等により子どもの読書活動が

希薄になっていると言われていますが当町の現状を

伺います。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

３ 

 

 

 

 

 

 

１ 番 

鈴木 隆 

 

 

 

 

 

１. 交通安全対策及び

道路維持管理につ

いて 

 

（町 長） 

 

 

（１） 停止線や止まれ標識もない、町が道路管理者と思

われる交差点が少なくないと認識しているが、改

善する予定はあるか。 

（２） 停止線が摩耗して見えない所の改善や止まれ標識

及び止まれ路面標示、カーブミラー等の設置が望

まれる箇所等の改善優先順位はどのように決めて

いるか。 

（３） 草が生い茂り安全確認がしづらい交差点が多い季

節となったが、視認確保のための安全対策を行っ

ているか。 

（４） 町内の県道や国道の管理者は所管土木事務所と思

われるが、雑草等で歩行者の通行がままならない

一部歩道がある現況をどのように考えるか。 

２. 町長の所信表明に

ついて 

 

（町 長） 

（１） 第７次振興計画に基づき町政運営を進める旨お聞

きしましたが、策定実施から３年経過したが、そ

の評価は。 

（２） 観光振興により交流人口を拡大するとお聞きしま

したが、観光振興とは具体的に何か。 

（３） 行政は運営から経営と変化して、町民に一定の負

担をお願いするとお聞きしましたが、その内容は。 

（４） 町民同士の絆で活気のある古殿を創るとお聞きし

ましたが、具体的な行動は。 

３． ＡＩ活用について 

 

（町長・教育長） 

 

 

（１） 現在業務でＡＩを活用しているか。 

（２） 生成ＡＩは便利である一方、思考能力を低下させ

るとも言われています。学校教育の場でもこれを

いかにコントロールするか議論になっているが、

今現在の検討状況は。 

（３） 既に業務でチャットＧＰＴを試験導入している自

治体もある。わが町の予定は。 

（４） 業務にＡＩを活用する場合、どの様なシーンが想

定され、かつ、活用されるべきと考えるか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

４  ５ 番 

藁谷 直吉 

  

１． 町の活性化につい

て 

 

(町 長) 

 

（１） 昨年、町のホームページを何人くらいが閲覧してお

りますか。 

（２） 昨年、町外の団体が町民体育館（やぶさめアリーナ）

を使用した回数と延べ人数は。 

（３） 町民体育館（やぶさめアリーナ）使用について、個

人や団体の使用予定日をホームページに掲載する考

えはあるか。 

（４） 町民体育館（やぶさめアリーナ）や町民プールで開

催する大会の内容などを電光掲示板で周知する考え

はあるか。 

（５） 役場庁舎を訪れる方に、電光掲示板で行政サービス

内容をお知らせすることはできないか。 

 

２． 花粉対策について 

 

(町 長) 

 

（１） 町内に植林した杉やヒノキの面積は、どのくらいあ

るのか。 

（２） 杉・ヒノキなどの花粉は、町民生活にどんな影響を

与えていると思うか。 

（３） 現在、町として花粉対策をどのように進めているの

か。また、今後どのような対策を進めていくのか。 

（４） 増額交付される森林環境譲与税をいくらと見込んで

いるのか。 

（５） 交付される森林環境譲与税の使い道をすでに計画し

ているのか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 番 

岡部 淳一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 町民生活の現状と

今後の町政の方向

性 

 

（町 長） 

 

（１） 人口減少が避けられない中での町づくりについてど

う考えているのか。 

（２） 避けられない人口減少に対する新たな対応策はある

のか。 

（３） 若者が町で生きるという選択ができる働く場の確保

での具体策は。 

（４） 町で働くことにつながる奨学金返還支援（支給や免

除）を実施してはどうか。 

（５） 町村会長として広域連携（石川郡）による地域づく

り課題解決の考えはあるか。 

（６） 国道３４９号線で鎌田地区の改良見通しの具体的な

方向性は出たのか。 

（７） 県内首長として原発の制限見直しと処理水放出につ

いての認識は。 

（８） すべては古殿のためにとは分かりやすく言うとどう

いうことなのか。 

 

２． 負託された責任に

おける施策実施の

方向性 

 

（町 長） 

（１） 道の駅拡張、具体的な工程は。 

（２） 西渡団地建替はどの段階なのか。 

（３） 中学生議会でも取り上げられた街路灯・防犯灯の増

設はしたのか。 

（４） 高齢化、世帯員の減少問題から地域活動（草刈り等）

に参加できない家庭が急増し、行政としての対応が

より求められている。どうすべきと考えているか。 

 


